



León, 9 de marzo de 2015

Diez recuerda a Silván que ha destinado el doble de inversión para rehabilitación de vivienda en Valladolid que en León

- **El candidato socialista considera una desfachatez presumir de próximas inversiones con medio centenar de proyectos parados**
- **Diez recuerda que para León los proyectos se pararon desde 2012 y sólo hubo 232.000 euros el pasado año**
- **El PSOE pide que se compense a León por los años de proyectos parados y de nula inversión "en lugar de hacer promesas y electoralismo"**

El portavoz socialista en el Ayuntamiento de León, José Antonio Diez, reclamó a Junta y Ayuntamiento que compensen los tres años sin proyectos rehabilitación para vivienda en León y dejen de presumir de promesas para este año electoral.

Diez recordó al consejero Silván que, desde la Consejería que dirige desde hace más de doce años, se ha destinado el doble de presupuesto para rehabilitación integral a Valladolid que a León. Diez explicó, a modo de ejemplo, que según la documentación de la Junta de Castilla y León se invirtió en proyectos de rehabilitación integral urbana un 48% más fondos en Valladolid capital que en León capital entre los años 98 y 2010, pero posteriormente mientras en León se pararon los proyectos (con apenas 200.000 euros en 2014) en Valladolid se



continuó con la reforma de La Rondilla que ha recibido más de 17,5 millones de inversión en cuatro años y 5 millones en subvenciones directas desde 2012. Cuando se analiza toda la provincia, también Valladolid ha duplicado la inversión en ARIs a León. “Esta es la medida de Silván y de la Junta durante los doce años de consejero”, precisó Diez.

El candidato socialista considera una desfachatez para con los leoneses que las administraciones del PP prometan ahora más de 5 millones de euros de inversión en rehabilitación de viviendas y áreas urbanas cuando hay cerca de medio centenar de proyectos parados por falta de dotación desde el año 2012.

El portavoz socialista recordó que el pasado año sólo se dispusieron 232.000 euros para proyectos del ARI en León, un programa en el que se invirtieron más de seis millones de euros en la anterior legislatura. “El consejero Silván reciclado en candidato ya anuncia más de cinco millones a solo unas semanas de las elecciones, pero esta cifra no compensa la falta de inversión de los años anteriores y, lo que es más grave, ni siquiera los leoneses se la creen”, explica Diez. El portavoz socialista esperó que esta promesa se haga efectiva con dotación real y más importante para toda la ciudad, requerida de mayores inversiones tras estos cuatro años de deterioro, y destacó que solo espera que “el dinero no se vaya para Valladolid cuando el candidato pase a ser solo concejal de la oposición”. Diez explicó, a modo de ejemplo, que según la documentación de la Junta de Castilla y León se invirtió en proyectos de rehabilitación integral urbana un 48% más fondos en Valladolid capital que en León capital, y un 80% más cuando se trata de analizar la provincia. “Esta es la medida de Silván y de la Junta durante los doce años de consejero”, precisó Diez.

Además, Diez recordó que la política en materia de vivienda del PP está clarísima para todos los leoneses. “Es una política de titulares electoralistas. Hace solo dos semanas anunciaron un plan de vivienda para los próximos meses (tras cuatro años de paralización en este campo y limitándose a realizar un estudio de necesidades), recuperaron las ayudas para alquiler... Estos anuncios no van más allá que un lavado de imagen y se quedarán en otra promesa más incumplida por el PP”, destaca el portavoz socialista.



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



El portavoz socialista pide a Silván que antes de abandonar la consejería de Fomento, algo que debería hacer ya para no seguir haciendo electoralismo a cuenta de los presupuestos de Fomento, recupere los doce años perdidos por León con su política y dé un impulso definitivo a proyectos que le competen directamente como la plataforma logística de Tornero, la autovía León-Valladolid, la León-Braganza o el aeropuerto, u otros paralizados en manos de sus compañeros de partido, como la Ciudad del Mayor, las integraciones ferroviarias o la sede del INSS. "Todos estos proyectos llevan parados una legislatura en manos del PP así que por muchas promesas y muchos titulares que hagan los leoneses no van a confiar en el PP. Lo único en lo que confiamos los leoneses es en los boletines oficiales y ahí está clara la actuación del PP desde 2011. De poco le van a servir a Silván estos titulares salvo si pretende engañar con falsas promesas que poco enmiendan lo que no hizo por su tierra en doce años", subraya Diez.